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新年のご挨拶  

 

 

 

 

 

 

講演会・映画などのお知らせ 
（１）深谷市主催「障害者虐待防止講演会」…2 月 26 日(火)9:30～11:00(9 時受付)、深谷公民館 大会議室 

 講師 野澤和弘（毎日新聞論説委員）、テーマ「障害者虐待の現場から～私たちにできること～」障害者を子供 

に持つ保護者として、また、自身が新聞記者として取材した体験談を講演していただきます。（市ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄより） 

参加費 無料、申込 2 月 8 日 AM9 時から障害福祉課 支援係へ（電話 571-1011、fax574-6667） 

 

（２）アニメ映画「明日の希望」の上映…2 月３日(日)10 時～ 熊谷文化創造館さくらめいと 月のホール 

 山田火砂子監督(石井のおとうさん、筆子その愛、大地の詩など監督)、ナレーションに市原悦子、内容は 

高江常男物語のアニメ化で「障がい者の理想郷を作るために、人生の全てをかけた男」の映画です。 

当日券：一般 1500 円、子供 1200 円、シニア・障がい者 1000 円です。パンフレットはホームページへ 

 

（３）フライングディスク・フェスティバル…1 月 20 日(日)13 時～3 時半、場所 キララ上柴(上柴公民館) 

 フライングディスクは子供から高齢者、障害のある方までが家族一緒に楽しめます。 

会費 500 円、申込 ｹｱﾎｰﾑﾊｰﾓﾆｰ坂田さんへ（電話・FAX048-573-7339） (関係先にパンフレット送付) 

クリスマス プレゼント 

 公益社団法人「あゆみの箱」様より、当会にハイビジョンムービーカメラの寄贈が 12/23 

にありました。型名は SONY HDR-PJ210(約 3 万円相当)、利用方法は各施設のイベント 

の貸出か撮影サービスに使います。常に使えるよう、メモリーカード、バッテリー充電、 

付属品の管理、を行い事務局で保管しています。 利用希望者は事務局に連絡下さい。 

「福祉の市」ご支援ありがとうございました 

 H24-10-27～28、ﾋﾞｯｸﾞﾀｰﾄﾙ前広場で開催された「福祉の市」に皆様のご支援で 117,225 円の売上、仕入れ

費用や経費を除いて 60,483 円の収益となりました。バザー用品：いきがい大学パソコンクラブ様、ブロッコリー

無料提供：松澤様、やまと芋・ユズ・ゴボウ：高橋様、ネギ：韮塚様、沢山のご提供ありがとうございました。 

また、販売のお手伝いに福祉イベントボランティア「ひまあり」様や会員の皆様ありがとうございました。 

今後の予定 

（１）1/23(水)深谷はばたき特別支援学校地域保護者研修会 

   テーマ「卒業後の人生のために今何をしたらいいか」 

   ※県育成会4名と共に梶山が出席 

（２）2/初旬 生活サポート総合補償制度の加入更新  

※申込者へ郵便で「確認はがき」が届きます。継続の方は 

「はがきを出さない」でください。若し、内容変更や脱退 

の方は「深谷市手をつなぐ育成会に連絡」下さい。 

配 布 物 

１．深谷市手をつなぐ育成会 通信＃38 

２．やまびこ 226、227 号 

３．会報「いきいき」４号 

４． サポ協だより Vol.7…加入者のみ 

 

育成会通信は 3 ヶ月前後に発行します。情報がありまし

たら梶山まで連絡下さい。 

（別の名 深谷市手をつなぐ親の会） 

新年明けましておめでとうございます。今年の干支（えと）は癸巳（みずのと・み）の年。癸巳には 

新しい秩序が芽吹き、再出発へ繋がっていくとの意味があるとされています。昨年の暮れの衆議院選挙 

で政権が代わり「三本の矢」政策（金融政策・財政出動・成長戦略）が本物になることを期待している。 

なれば、経済が上向き、障がい者に就労チャンスや仕事量が増加すると思う。見守りましょう！ 

 

昨年 10 月から施行された「障害者虐待防止法」について理解を深め、子供たちを守って下さい。一例ですが、 

「障がい者が警察に連行されたら」取調べに立ち会いたいと申し入れしましょう。また、取調べに録画・録音が

行われていることを確認しましょう。知的障害によりコミュニケーションが難しいので不利を補います。 

 

今年度も残り少ないが、次世代の育成に「深谷はばたき特別支援学校」への支援（研修 2 回＋駐車場ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ）、 

「ひだまり」への支援（和太鼓体験、芋掘り）、他の任意団体へ支援を行ってゆきます。是非、育成会を活用して

下さいと呼びかけて行きます。 

 親も子も高齢化に対する問題は、色々な対策選択肢を提供し、難しいが自分のことなので考えていただく。成

年後見も含めて、粘り強く進めて行きたい。 本年もご協力を宜しくお願い致します。 


